



**ALABAJA**  
**SIN MUERTOS  
POR COVID,  
5 ALCALDÍAS  
DE LA CIUDAD**

**#PORCOVID-19**

# NINGUNA MUERTE, EN 5 ALCALDÍAS

EN LA CIUDAD DE MÉXICO HUBO 24 DEFUNCIONES DEL PRIMERO AL 20 DE SEPTIEMBRE DE ESTE AÑO. EN OTRAS CINCO SE REPORTÓ UN DECESO EN CADA UNA

**POR CARLOS NAVARRO**

**D**urante septiembre de 2022, cinco alcaldías de la Ciudad de México han reportado cero fallecimientos por la enfermedad COVID-19.

De acuerdo con información de la Secretaría de Salud federal, que concentra el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), en Cuajimalpa, Milpa Alta, Álvaro Obregón, Tláhuac y Venustiano Carranza no tuvieron muertes por este padecimiento entre el 1 y 20 de septiembre de este año.

En el caso de las alcaldías Miguel Hidalgo, Xochimilco, Benito Juárez, Magdalena Contreras y Azcapotzalco sólo tiene un deceso por COVID cada una.

Iztapalapa y Coyoacán reportan dos respectivamente; Iztacalco y Tlalpan, tres; Cuauhtémoc, cuatro; y Gustavo A. Madero, cinco.

A nivel general, en la Ciudad de

México se tuvo cuenta de 24 defunciones por COVID-19 durante este lapso.

Incluso, si se compara este periodo, con el mismo de 2021, hay una disminución de más del 97 por ciento en el número de muertes en la entidad, ya que se registraron 878.

Iztapalapa tuvo 165 decesos; Gustavo A. Madero, 137; Tlalpan, 64; Venustiano Carranza, 62; Álvaro Obregón, 61, entre otras.

En este lapso de 2022 se tuvo registro de cinco mil 84 contagios del virus SARS-CoV-2 en toda la entidad, es decir un promedio diario de poco más de 250; en los momentos más complejos, como lo fue el inicio de 2021, hubo un día con más de 16 mil casos.

En esta semana, el presidente Andrés Manuel López Obrador celebró que las defunciones por COVID-19 alcanzaron niveles mínimos durante las últimas 10 semanas, de acuerdo con datos de la Secretaría de Salud.

"Hemos tenido días sin falleci-

mientos por COVID. Es una buena (noticia); después de tanto sufrimiento, ¿cómo no va a ser bueno?", sostuvo en su conferencia matutina.

Por su parte, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell Ramírez, enfatizó la reducción de la mortalidad.

"Pasamos a una mortalidad mínima en donde hemos tenido días sin defunción alguna por COVID, esto es muy positivo. Se ve en el porcentaje promedio semanal, donde tenemos ya menos de una defunción en promedio, porque ha habido días sin defunciones", dijo.

Hasta el 12 de septiembre de 2022, en la capital del país se habían aplicado 22.9 millones de vacunas contra COVID-19. Además, el 78.7 por ciento de los adultos tienen su tercera dosis y en esta semana se aplicó la vacuna pediátrica a los menores de seis años de edad cumplidos.

En febrero de 2021, el Gobierno de México informó que la aplica-



ción de la vacuna contra COVID-19 a 20 por ciento de la población en México, representada por las personas adultas mayores, iba a reducir 80 por ciento la mortalidad por esta causa, de acuerdo con el análisis del Grupo Técnico Asesor en Vacunación (GTAV) de México, conformado por personas expertas en materia de inmunología, vacunación, infectología, sociología, sistemas y economía de la salud.

PANDEMIA

152

• MIL 616 MUERTES POR ESTA ENFERMEDAD, EN LA CAPITAL.

2

• MIL 369 CASOS ACTIVOS HAY.

1.7

• MILLO- NES DE CONTAGIOS ACUMULA LA CIUDAD DE MÉXICO.



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR PRESIDENTE DE MÉXICO

Hemos tenido días sin fallecimientos por COVID. Es una buena (noticia); después de tanto sufrimiento.

VACUNAS EN CDMX

- 1 • Se aplicaron Pfizer, AstraZeneca, Sputnik y Cansino, entre otras.
- 2 • Ha habido cinco olas de contagios en los más de dos años de pandemia.
- 3 • El primer caso de esta enfermedad se detectó en febrero de 2020.
- 4 • En las primeras olas se cerraron las actividades económicas.
- 5 • Las personas adultas mayores, el grupo prioritario para vacunarlas.